

Realizan homenaje de cuerpo presente a Teófilo Torres Corzo en Palacio de Gobierno

El Gobierno del Estado realiza este martes un homenaje de cuerpo presente al ex gobernador Teófilo Torres Corzo.

El homenaje fue planeado para las 9 de la mañana en el Palacio de Gobierno, luego de ser velado en una funeraria de la Avenida Prolongación Muñoz.

En el evento se encuentran actores de la vida política potosina y el gobernador del estado, Ricardo Gallardo, así como el alcalde capitalino, Enrique Galindo, quienes hicieron guardia de honor.

https://pulsoslp.com.mx/slp/realizan-homenaje-de-cuerpo-presente-a-teofilo-torres-corzo-en-palacio-de-gobierno/1728449#tbl-em-lnujvh7puxk9jlxagy